

# du côté des innovations innovations in...

## Dans les films d'amoblissement...

La gamme **Bluelake®** de films enduits et/ou métallisés offre des caractéristiques techniques et esthétiques parfaitement adaptées au packaging de luxe pour le pelliculage de coffrets, boîtiers, étuis de parfums et spiritueux. Cette gamme se compose de films bioplastiques (PLA - à partir d'amidon de maïs, Cellulose - à partir d'arbres d'eucalyptus, ...) d'une épaisseur de 20 à 50µ, la plupart répondent à la norme européenne sur la valorisation par compostage et biodégradation (EN 13432).

Bluelake® Rieur



## Dans les systèmes de distribution Airless...

**Pearl™ Airless** est le système pur et durable de distribution de produits cosmétiques tels que les crèmes, gels et lotions. Entièrement mécanique, sans gaz propulseur, Pearl™ Airless est extrêmement facile d'utilisation : il assure l'évacuation intégrale du produit et fournit une performance constante pendant toute la durée de vie du produit. Fabriqué sans métal, Pearl™ Airless peut être personnalisé afin de répondre aux besoins d'une grande catégorie de produits dans les industries de la santé, de l'hygiène et de la beauté.

Pearl™ Airless  
Mesomedvaco Calmar



## Dans les bacs agricoles...

Ce bac agricole bicoloré (600 x 400 x 238 mm) est gérable et embroiable à l'extrême, avec un ratio d'emboîtement jamais atteint de 80 % de gain de place à vide. Étudié pour la manipulation des fruits et légumes, il est facile à manipuler et totalement polyvalent, aussi bien adapté à la cueillette qu'au stockage et au conditionnement. Sa rigidité, ses qualités hygiéniques (adapté au lavage en tunnel à + 80° C avec décontaminant et eau chlorée) et sa facilité de manipulation en font un outil de logistique 100 % opérationnel.



Schroter Arca Systems

### In luxury wrap films

The **Bluelake®** range of coated and/or metallic finish films offers technical and visual characteristics that are perfectly suited to luxury packaging for wrapping cases and boxes for perfumes and spirits. The line is composed of 20 - 50µ-thick bioplastic films (PLA based on corn starch, cellulose from eucalyptus trees, etc.), most of which meet the European standard on composting and biodegrading recovery (EN 13432).

### In airless dispensing systems

**Pearl™ Airless** is the pure and sustainable way to dispense cosmetic products such as creams, gels and lotions. Entirely mechanical with no propellant gas, Pearl™ Airless is extremely easy to use. It completely evacuates the product and provides consistent performance throughout its lifespan. A metal-free design, Pearl™ Airless can be customised to meet the needs of a wide spectrum of products in the health, personal care and beauty industries.

### In agricultural crates

This 2-coloured agricultural crate (600 x 400 x 238mm) is extremely stackable and nestable, with an unprecedented nesting ratio of 80% space gained when empty. Designed for fruit and vegetables, it is highly versatile and easy to handle, whether used for picking, storage or packing. Its rigidity, hygienic qualities (suited to 80°C tunnel washing with decontaminant and chlorinated water) and ease of use make it a 100% operational logistical tool.